
Verkehrsführung Blankenese 
Eingabe vom 31.01.2018 
 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Frieling, sehr geehrte Mitglieder des Verkehrsausschusses, 
 
als Anwohner Blankeneses beobachte ich seit längerer Zeit die sich ständig verschlechternde  
Verkehrssituation in der Strasse Hasenhöhe. 
Diese Strasse ist durch die geringe Breite und die parkenden Autos insbesondere morgens 
und abends nicht mehr zweispurig befahrbar. 
Es ereignen sich zunehmend Blechschäden durch Ausweichen o.ä. 
 
Ich möchte deshalb folgenden Vorschlag zur Verbesserung der Situation machen: 
 
Die Hasenhöhe sollte in Richtung Süden ab Bohnstrasse bis Avenariusstrasse zur 
Einbahnstrasse werden. 
Der Gegenverkehr sollte dann ab Frahmstrasse ebenfalls durch die Simrockstrasse als 
Einbahnverkehr bis zur Bohnstrasse geführt werden. 
 
Bitte prüfen Sie meinen Vorschlag wohlwollend. 
Über eine Reaktion würde ich mich freuen. 
 
Freundliche Grüsse 
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